

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



# Síntesis de medios

01 de marzo 2024

## SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	<a href="#">Al Tiro</a> Salvador Guerrero Chiprés	Hola soy Maricela	Los ciberdelincuentes modifican constantemente sus estrategias para enganchar víctimas. Recientemente en las redes sociales han surgido alertas por una modalidad vía WhatsApp. El delito consiste en el robo de información que puede derivar en extorsión o fraude. El Consejo Ciudadano ha recibido más de 2 mil 500 reportes en la Línea de Seguridad sobre este tipo de infracción.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Saldo Blanco	Sin problema concluyeron los procesos de <b>registro</b> de los candidatos a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski pero ninguno habló de <b>seguridad</b> ni pidieron protección de ninguna especie
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Campañas	Después del llamado desde Palacio para que el Gobierno de los estados brinde <b>seguridad</b> a los aspirantes a algún que así lo requieran, la gobernadora, Evelyn Parra garantizó que en su entidad <b>se blindarán las elecciones</b>
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Campañas	Claudia Sheinbaum sigue negando que haya un clima de violencia en México y mencionó que se trata de un asunto de encuestas y que la oposición representa el pasado con una ola de bots y ataques desde medios internacionales
Excélsior	<a href="#">Bitácora Del Director</a> Pascal Beltrán de Río	Es la inseguridad	<b>En temas electorales, no hay tema más importante que la inseguridad.</b> O, en un sentido más amplio, la vigencia del imperio de la ley. No hay mayor amenaza a la supremacía del Estado que el cáncer de la criminalidad que se extiende aceleradamente por el cuerpo social.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Frente Políticos</a>	Campañas	Marcelo Ebrard ha conformado una nueva <b>relación política</b> con Claudia Sheinbaum quien ya fue integrado al primer equipo de la candidata. Si ella llega, el reto es <b>enfrentar la hostilidad</b> de un posible nuevo gobierno de Trump



Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Monociclo	Susana Prieto Terrazas <b>renunció</b> a Morena y se declaró como legisladora sin partido y argumentó ser víctima de violencia por razón de género y ser <b>excluida</b> para la reelección en la próxima legislatura.
Reporte índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Los obstáculos Oscar Cantú	Oscar Cantú <b>renunció</b> a su militancia en el PRI para sumarse a Movimiento Ciudadano, no solo sorprendió por dejar el partido sino porque <b>buscará</b> la alcaldía de Apodaca
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	AMLO	La <b>sentencia</b> del Tribunal Electoral contra el Presidente, Andrés Manuel López Obrador podría ser la <b>primera de muchas</b> que enfrentará por el cúmulo de violaciones en las que ha incurrido
La Cónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Temas Sustantivos	Grupos empresariales y académicos <b>demandan</b> a candidatos presidenciales que se concentren en <b>ofrecer</b> soluciones en seguridad, agua, medicinas y que no gasten su pólvora en infiernillos
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Campaña	Con la selección de candidata presidencial de Morena todo parece haber quedado saldado y desde <b>hoy inician</b> los tres meses de <b>proselitismo</b> rumbo al 2 de junio con su mítin en el Zócalo este 1 de marzo de 2024
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Gobierno local	El Jefe de Gobierno, Martí Batres ha <b>intensificado</b> sus visitas a la alcaldía Benito Juárez y es <b>bien recibido</b> por los vecinos además de atender asuntos como los microsismos y la explosión de gas en una vivienda
Milenio	<a href="#">Día con Día</a> Héctor Aguilar Camín	Ataques a la prensa	Joaquín López Dóriga lleva las cuentas de las <b>alusiones</b> que recibe del Presidente en sus conferencias mañaneras pues se trata de un termómetro de los grados de fiebre y de <b>la irritación presidencial</b> contra quienes sólo hacen su trabajo informativo y crítico
El Financiero	<a href="#">Estrictamente Personal</a> Raymundo Riva Palacio	Campañas	Este 1 de marzo de 2024 <b>arrancan las campañas</b> presidenciales y las demás campañas en más de 20 mil puestos de elección popular que estarán en juego
La Jornada	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván Ochoa	AMLO	En los medios de comunicación de México y extranjero han lanzado una <b>campaña</b> tratando de embarrar al Presidente, Andrés Manuel López Obrador con el <b>narco</b> , se trata de temas de sondeo en redes
Milenio	<a href="#">Prácticas Indecibles</a> Rafael Pérez Gay	Toros	Si triunfan los empresarios y los animalistas, <b>desaparecería</b> la Ciudad de los Deportes y las <b>corridas de toros</b>
Milenio	<a href="#">Duda Razonable</a> Carlos Puig	Migrantes	Los migrantes serán uno de los dos temas principales en la carrera presidencial estadounidense
24 Horas	<a href="#">Teléfono Rojo</a> José Ureña	Visas	Canadá advirtió, vía diplomática sobre su preocupación sobre el creciente abuso de mexicanos por el libre acceso desde hace años
Excélsior	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	Campañas	El arranque de las campañas es un momento de reflexión profunda tanto para candidatos como para votantes pues de ello depende el rumbo del país
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Campañas	Néstor Núñez <b>lleva tiempo lejos</b> de Ricardo Monreal quien lo <b>cobijó</b> durante 15 años y ahora trabaja de lleno con Claudia Sheinbaum quien lo pidió especialmente para su campaña



# Síntesis de medios

01 de marzo 2024

Reforma	<a href="#">De Política y Cosas Peores</a> Catón	Aguinaldo	La propuesta de que el aguinaldo de los trabajadores equivalga a un mes de salario pues tiende a favorecer a quienes trabajan pero debe considerar el punto de vista de los empleados
Milenio	<a href="#">El Asalto a la Razón</a> Carlos Marín	Visas	México hicieron 24, 500 peticiones de asilo a Canadá pues se trata de mexicanos que huyen de la violencia en sus localidades
Reforma	<a href="#">Jaque mate</a> Sergio Sarmiento	El día cero	<b>"No hay día cero", declaró el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres,</b> el 21 de febrero. "La CDMX tiene una diversificación, tiene una diversidad de fuentes, en la propia ciudad y otras fuentes que existen en otros lugares". La crisis de agua es una invención de los "conservadores". "Como es temporada electoral..., la oposición está tratando de construir artificialmente un tema... Los que tienen una situación de emergencia son los de la oposición conservadora".
Milenio	<a href="#">En privado</a> Joaquín López Doriga	No, no será un día de campo	Anoche arrancaron las campañas presidenciales que nos llevarán a <b>las mayores elecciones en la historia de este país el 2 de junio</b> , donde además de jugarse la Presidencia de la República, se elegirán a 500 diputados federales, 128 senadores, nueve gobernadores, el de CDMX destacadamente, mil 400 alcaldías y 30 congresos locales; estamos hablando de 20 mil cargos de elección popular para los que hay 50 mil candidatos.
El Financiero	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	Hay pleito en Sedena y fonatur por el Tren Maya	Como lo adelanté en 2022 en las columnas Saqueo en el Tren Maya y El tren del despilfarro, ahora Fonatur no puede negar que los contratos asignados para los tramos 1, 2, 3 y 4 se incrementaron estratosféricamente por el capricho de Ya Saben Quién. El pasado 20 de febrero, la ASF, de David Colmenares, <b>hizo entrega de la tercera etapa de la revisión de la Cuenta Pública 2022, con la que se confirma el despilfarro.</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Un montón de plata</a> Carlos Mota	Agricultura con datos para México	Por increíble que parezca, <b>a México no le hace falta dinero, sino disposición en el sector agrícola</b> para desarrollar aplicaciones que permitan a los productores del campo tomar decisiones con base en macrodatos e Inteligencia Artificial, dos tecnologías que ya están disponibles y que pueden elevar la productividad de las cosechas y la rentabilidad del negocio. Las redes de telefonía celular y los estándares de telecomunicaciones ya están listos para desplegar soluciones de agricultura inteligente en países como México.
El Economista	<a href="#">Signos Vitales</a> Alberto Aguirre	¿Y es Claudia?	Sin espacio para titubeos, Claudia Sheinbaum cumplirá su cita con la historia. La candidata del oficialismo inicia formalmente la carrera hacia Palacio Nacional con la misión de materializar el "plan C". ¿Una misión imposible? <b>La exjefa del gobierno capitalino tiene poco margen de maniobra, con un equipo de campaña, nueve candidatos a las gubernaturas en juego y una lista de candidatos al Congreso de la Unión</b> que apenas empatan con sus decisiones propias.
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	¡Arrancan!	<b>Dos mujeres y un hombre recorrerán la República los próximos 90 días con las mismas promesas sexenales en seguridad, salud, educación, justicia, igualdad...</b> No nos cansaremos de oírlos anatemizar a sus adversarios. Se trata de Claudia Sheinbaum, candidata de la coalición Morena, PT y PVEM; Xóchitl Gálvez, de la alianza PAN, PRI y PRD, y Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano.



## Síntesis de medios

01 de marzo 2024

Excélsior	<a href="#">De Naturaleza Política</a> Enrique Aranda	Ahora, contra Canadá y Estados Unidos	¡Vaya malestar! el que entre más de 2,000 trabajadores del Senado por honorarios, asesores y asistentes técnicos está provocando enterarse que, <b>por decisión de Ricardo Monreal, la vigencia de sus contratos está siendo reducida del 31 de agosto al 30 de abril</b> , en el marco de una maniobra que, dicen, dejará millones de pesos que aquel podría usar para financiar campañas de sus afines
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández López	Xochitl: derrotismo antes de arrancar	El derrotismo temprano de Xóchitl Gálvez ha derivado en una intensa campaña <b>en busca de desacreditar al Presidente en funciones y a la aspirante de esa corriente al relevo</b> , sobre todo en relación con el innegable ascenso del poderío del crimen organizado, que adjudican ruidosamente a la actual administración sin justipreciar la responsabilidad de las anteriores



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS